
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ВЕТЕРИНАРНОГО КОМИТЕТА ФКСР №3 

от 20.05.2025 г. 

г. Москва 

Председатель ветеринарного комитета: Андреева М.В. 

Секретарь: Дименкова А.В. 

Члены ветеринарного комитета: 

1. Андреева М.В. 

2. Дименкова А.В. 

3. Румянцева Е.В. 

4. Горовой Е.В. 

5. Зибрева О.О. 

6. Ильина Н.Д.  

7. Жукова М.В. 

8. Воробьева Е.В. 

9. Гладких Е.С. 

10. Ягупов Н.А. 

11. Романова О.В. 

 

Присутствовали на заседании: 

1. Андреева М.В. 

2. Дименкова А.В. 

3. Румянцева Е.В. 

4. Зибрева О.О 

 

5. Ильина Н.Д.  

6. Горовой Е.В. 

7. Воробьева Е.В. 

8. Гладких Е.С. 

 

9. Романова О.В. 

10. Жукова М.В. 

 

Отсутствовали: 0 

Всего членов ВК – 11 человек, участвуют в заседании 10. Кворум имеется.  

 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение обращения Президента РОСО «ФРКС Хакасии» А.Л. Сличного.  

2. Рассмотрение новых заявлений кандидатов на звание врача ФКСР. 

3. Разное. 

 

По вопросу 1. Рассмотрение обращения Президента РОСО «ФРКС Хакасии» А. Л. Сличного. 

   Было рассмотрено обращение в Ветеринарный комитет Президента РОСО «ФРКС Хакасии» 

А.Л. Сличного по вопросу отзыва аттестации у Мордвиной О.И. в связи с тем, что она 

предоставила для своей аттестации подложную рекомендацию от ФРКС Хакассии и ее отказом 

от участия в качестве ветеринарного делегата на Чемпионате и Первенстве Республики Хакасия 

по троеборью 14.05-17.05.2025г. Было отмечено, что: а) ветеринарный врач имеет право 

отказаться от участия в соревнованиях, б) для отзыва аттестации необходимо доказательство 

поддельнй подписи на рекомендации, что не является сферой деятельности ФКСР.  Тем не 

менее, было решено запросить у Мордвиной О.И. письменное объяснение по поставленным 

вопросам. 

Результаты очного голосования:  

«за» - единогласно 10 голосов  «против» - 0  «воздержались» - 0 

По вопросу 2. Рассмотрение новых заявлений кандидатов на звание врача ФКСР. 

Было рассмотрено заявление Копытовой Г.Ш. и после голосования ей присвоено звание АВВ. 

Результаты очного голосования:  

«за» - единогласно 10 голосов  «против» - 0  «воздержались» - 0 

 

По вопросу 3. Разное. 

Т.к. в ветеринарный комитет поступает большое количество вопросов от владельцев лошадей о 



различных проблемах и спорах в конной ветеринарии, в ходе заседания было решено 

проинформировать общественность, путем публикации на различных площадках, о том, что в 

составе Ветеринарного комитета имеется три дипломированных ветеринарных эксперта.  

Данные квалифицированные эксперты (Романова О.В., Жукова М.В., Андреева М.В.) смогут 

дать необходимые консультации или официальное экспертное заключение в спорных вопросах 

по конной ветеринарии. 

Результаты очного голосования:  

«за» - единогласно 10 голосов  «против» - 0  «воздержались» - 0 

 

 

Секретарь ветеринарного комитета: ________________/Дименкова А.В./ 

 

Председатель ветеринарного комитета: _____________/Андреева М.В./ 


